

Kejari Kota Kediri Gelar Anjangsana Purnaja Slamet Suroso Campurejo

Prijo Atmodjo - JATIM.UPDATE.CO.ID

Jul 14, 2022 - 15:38



KEDIRI - Rayakan peringatan Hari Bakti Adhyaksa (HBA) ke-62 dan HUT Ikatan Adhyaksa Darmakarini (IAD) ke-22, Kejaksaan Negeri Kota Kediri melakukan anjangsana ke rumah Purna Kejaksaan (Purnaja) di rumah Slamet Suroso warga Campurejo Kecamatan Mojojoto Kota Kediri, Kamis (14/7/2022).



Kepala Kejaksaan Negeri Kota Kediri Novika Muzairah Rauf, S.H,MH., melalui Kasi Intelijen Kejari Kota Kediri Harry Rachmat,SH,MH.,menyampaikan, dalam rangka memperingati HBA ke-62 dan IAD ke-22 ini, melakukan beberapa rangkaian kegiatan bhakti sosial, sebelumnya memberikan santunan Panti Asuhan An-Nur yang dilanjutkan dengan kegiatan anjangsana ke rumah purnawirawan Slamet Suroso.

"Agenda ajangsana sebagai ajang silaturahmi agar tetap terjalin terus dan sekaligus menyerahkan secara simbolis bingkisan kepada Slamet Suroso sekeluarga, " ucapnya.

Harry juga menjelaskan bahwa kegiatan Anjangsana Purnaja ini, merupakan kegiatan rutin dalam memperingati Hari Bhakti Adhyaksa setiap tahunnya, yaitu mengunjungi purnawirawan Kejaksaan di daerah setempat

"Selain bersilaturahmi tujuannya juga memberikan tali asih atau santunan kepada para purnawirawan tersebut, " tuturnya.

Sementara itu, Slamet Suroso (76) warga Jalan dr Saharjo Kelurahan Campurejo Kecamatan Mojoroto Kota Kediri mendapatkan kunjungan dari Kejaksaan Negeri Kota Kediri dalam rangka memperingati HUT HBA ke-62.

Slamet Suroso usai mendapat kunjungan saat momen jelang HUT Korps Adhyaksa menceritakan, awal meniti karir di Kejaksaan hingga pensiun tahun 2001, dengan jabatan terakhir sebagai Tata Usaha.

Ia juga menuturkan selain TU merangkap supir mobil tahanan. Pekerjaan yang dijalani dengan ulet, jujur dan tekun, ketiga itu kunci selama bekerja di Korps Adhyaksa.

"Ada suka duka dalam menjalankan sebagai abdi negara. Sebagai supir dulu waktu mengantar tahanan sidang selalu bolak balik dari Kota ke Kabupaten Kediri. Dikarenakan, dulu kantor Kejaksaannya hanya 1, kalau sekarang lebih

enak, beda jauh dari jaman dulu, " ucapnya.